Une fille en team de LoL en LAN

Par Lola32

ATTENTION : © Copyright https://www.histoire-erotique.org
CONTENU PROTÉGÉ PAR LE CODE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE - Un nombre important d'auteurs
nous ont donné l'exclusivité totale de leurs textes.

Lina est toute timide et veut participer à une LAN de League of Legends avec un groupe de 4 autres garçons, elle qu'on la traite comme les autres joueurs masculins et avec respect, mais... on est sur histoire-erotique... =p

Après une petite partie de League of Legends, Lina s'allongea sur son lit pour scruter ses groupes sur ses réseaux.

« j'm'emmerde, personne avec qui jouer, comme d'hab... » pensa Lina.

Elle était étendu là, faisant allez nerveusement ses jambes alternativement tout en scrollant.

Physiquement Lina était chatain-roux avec de longs cheveux, qu'elle attachait en queue de cheval quand elle sortait, elle faisait dans les 1m55 et était fine, elle séchait le sport et mangeait sainement.

En publique Lina avait beaucoup de pudeur, alors se revigorait surtout dans sa chambre, le seul endroit où elle se permet d'être pieds nus, sans bas et en tee-shirt.

« tiens ça a l'air cool ça, mais... »

Elle vu un post d'un groupe de gars qui recherchait un équipier pour une LAN de LoL, apparemment des novices. Lina avait très envie d'y participer, mais quelle aventure, il fallait prendre les transports dans une autre ville puis ramener son propre PC, elle n'avait jamais fait ça et puis...

« ok bon, je vais déjà essayer de me proposer et de les contacter, on verra bien »

Une bonne demi-heure après à discuter avec l'un des gars du groupe, elle fut acceptée de les rejoindre pour la LAN, Lina fut excitée par cette nouvelle aventure et se mit à réfléchir à tout ce qu'elle devait faire.

« bon ces gars ne savent pas que je suis une fille, mais au moins je vais dire à tout le monde là-bàs que j'ai 20 ans, j'ai pas envie de me faire refouler... il faut que je dise à mes parents que je dors le week-end chez des amies aussi! et plus important, va falloir que je m'achète un énooorme sac avant l'event dans 2 semaines, ok je peux le faire!! »

Deux semaines plus tard...

"pfiou, j'suis enfin arrivé, y en avait des gens bizarres la vache..." pensa Lina.

Enfin arrivée à la gare de cette ville avec son plus beau tee-shirt orange, sa queue de cheval châtain-roux, son jean bleu, son sac de randonnée transportant son PC et ses sneakers blanc avec des sockettes à fleur violettes, Lina se sentit aventurière, avant de se rendre au lieu de la LAN elle visita le centre-ville et les petites boutiques à droite à gauche.

Environ une heure plus tard, là voila enfin arrivée devant le gymnase où allait se déroulait son évènement, elle commença à avoir une boule au ventre immense qui grandissait en elle, attendre des inconnus, même si on leur a parlé par message peu de temps avant n'est pas chose évidente.

"oula, ça doit être lui, je reconnais sa veste rouge qu'il a décrite dans la conv, allez va sy tu peux le faire..." se motivant au fond d'elle, puis elle marcha d'une allure déterminée vers le jeune homme.

- Euh... salut? dit-elle

Le grand gaillard un peu en surpoids se tourna vers elle :

- Oui?
- Euuuh... est-ce que tu es Great Fisher, je suis sur le groupe pour la LAN..."
- Ah, oui c'est moi, tu peux m'appeler Alexis... woua ah oué je pensais pas que t'étais une nana.

Alexis passait de la surprise à un sourire rassurant.

- Eheh! hé oui, je suis Chacalor! et ben euh... enchantée Alexis."
- Tu peux m'appeler Alex, c'est quoi ton nom?
- Lina!
- Enchanté Lina!

La conversation se poursuivit une bonne dizaine de minutes puis fut interrompue par trois nouveaux arrivants.

Une voix très grave et rauque provenait d'un grand gars au teint basané

- Heyyyy! te voila toi!
- Hey Nathan!
- Mais dis donc je vois que t'es en charmante compagnie, c'est ta petite soeur ou quoi?
- Haha

Lina dû interrompre la courte gêne dans le ton d'Alexis pour se présentait d'elle même

- Non non, c'est moi Chacalor dans le groupe.
- Ah oué sérieux là? tu vas jouer avec nous? trop bien ça!
- « là vache je n'avais jamais entendu une voix aussi grave et à la fois aussi détonante d'énergie... » pensa Lina
- Oh pardon, oui moi c'est Nathan, ou Marshall60 dans le groupe si tu veux, et là à côté, bah t'as Diamond Jack, tu peux l'appeler Louis, c'est le plus fort de notre groupe je crois, et puis là c'est Bibine! enfin Billal mais nous on aime bien l'appeler Bibine haha...

Les deux présentés saluèrent Lina succintement

- salut ! dit Billal
- oué salut. sifflota froidement Louis

Lina se perdit rapidement dans ses pensées tout en se dirigeant avec son groupe vers le gymnase pour poser leurs affaires.

« pfiou ok j'ai réussi à m'intégrer au groupe, donc résumons, on a Alex, en veste rouge à capuche rouge un peu renfermé mais cool, puis y a Louis, moins sympa lui, en veste noir, il fait aussi 1m75 environ comme l'autre là... puis y a Billal avec son pull gris et sa coupe en pique un peu plus grand, et enfin le GIGANTESQUE Nathan, qui a l'air un peu agé et de lead le groupe, bon bah très bien! »

Plusieurs minutes après, le groupe posa ses affaires, Lina déballa tout son PC, sa tour, son clavier, sa souris depuis son grand sac, qu'elle pu enfin poser après tout ce trajet, c'était vraiment lourd à porter pour elle alors elle s'étira longuement.

Les 5 coéquipiers s'installèrent tous en ligne, Lina au bout avec Alex à côté, puis les premiers matchs aller enfin pouvoir commencer...

Dans la sélection de champions de la première partie, le groupe se mirent à créer une bonne ambiance :

- Alors Alex va sy, tu te branles combien de fois par jour?
- Roh t'es chian Nathan, pas devant une nana...
- Eh c'est bon elle est pas coincée, t'as quel âge déjà Lina?
- 20 ans.
- Je suis sûr qu'elle se branle plus que toi mec, rétorqua de nouveau Nathan invasif
- Euh...
- Moi ma copine qui avait 25 piges, à l'époque ça lui prenait 3 fois par jour, et moi j'te raconte pas.

La voix rauque et grave de Nathan mais à la fois épris d'enthousiasme donnait une teneur rigolote à la conversation un peu louche.

- Euh oué bah moi, j'avoue je me branle 2 fois par jours aussi normal quoi
- « Hihi je ne sais même pas ce qu'ils veulent dire, mais ça m'amuse d'être un garçon manqué! » pensa t-elle
- Oué bah tu vois, et t'as déjà fait l'amour je suis sûr
- Bah ouep!
- Haha je le savais, bon Alex arrête de trainer et prend ton ADC, j'aime bien Soraka bon choix Lina...

Lors de la dernière partie...

Louis fou de colère :

- Mais putin elle est encore morte cette soutien à deux balles ! va sy nique sa mère là je ragequit je m'en fou.
- Oué quel jeu de merde c'est clair, au top les gens font que tricher... rétorqua le grand basané Nathan lui pourtant si calme.

Les trois autres furent plus calmes, mais on sentait une tension dans le groupe.

- T'inquiètes t'as bien joué Lina, dit de manière inaperçu Alexis

Lina tenta de comprendre ce qui allait se passait par la suite :

- Euh... du coup on a fait 3 défaites, on pourra encore jouer demain?

- Billal, bien que discret, avait appris sa leçon par coeur sur la LAN :
- Oui, en fait aujourd'hui c'était la phase de poules, et vu qu'on a fait dernier on va jouer le loser bracket demain, ça veut dire que si demain on perd, on est éliminé, alors que l'autre bracket ils ont encore une chance eux.
- Ah oui d'accord, merci Bibine.
- « oups j'ai dit Bibine, haha, je me suis faites influencée... »

Deux heures plus tard, après avoir ranger leur matériel, manger, et pris un peu de repos pour décompresser, le groupe

se reforma pour se diriger vers le airbnb qu'avait réservé Nathan pour 5, c'est un appartement avec plusieurs lits et tout meublé.

Ils rentrèrent dans le airbnb, se faisant tard ils ne parlèrent plus beaucoup, Nathan pris le canapé d'assaut tout en enlevant ses fringues, Alex se lava les dents et les deux autres regardèrent des streams sur leurs PC.

« Euh... j'ai pas trop pensé à ça, mais j'ai pas très envie de prendre une douche ou de me mettre comme dans ma chambre là... ok parfait c'est Alex qui prend l'autre lit et les deux autres se partagent l'autre, je préfère dormir avec Alex il est plus gentil. »

Lina se glissa dans le lit toute habillée en prenant soin de ne pas du tout toucher Alexis, puis quelques dizaines de minutes, en attendant bien que tout le monde dorment bien, elle se glissa vite fait dans la salle de bain pour une petite douche, juste avant de reprendre la direction du lit en se rhabillant bien.

Samedi matin, tout le monde se leva de manière désynchronisé, faisant chacun leur petite vie, Lina apprécia regardait son petit monde dans le airbnb assise en croisant les jambes.

- Franchement on s'est un peu pris le choux hier, mais moi je vous trouve tous cools les gars, j'ai bien aimé ce week-end.

Elle lâcha ça avec beaucoup de franchise, ce qui fit s'excuser Louis de lui avoir mal parlé, et le reste des garçons acquiésca timidement.

- Oué enfin bon, c'est perdu là, y a des grosses teams en face et on est nazes. sortit le pro de la bande, Louis

Lina se sentit toute petite au milieu de ces 4 mecs, avec Nathan et Louis torse nus, et les deux autres en caleçons, plus l'odeur inhabituellement très masculin pour elle.

« ok bon, je voudrais trouver un moyen de les remotiver, je... j'vais essayer un truc »

Elle était vraiment requinquée et se rappela un peu des échanges positives d'hier, et elle lâcha alors une phrase encore plus franche et enthousiaste encore :

- Les mecs, vous avez l'air abattus franchement, c'est grave... je... j'vous propose un truc ! si on va en finale et qu'on gagne, vous pouvez me gangbang la chatte !

Un petit silence gagna l'appartement et ils se tournèrent tous vers Lina.

Lina à ce moment là avait seulement entendu cette expression d'un groupe de mecs à l'école, sans se souciait de ce que ça signifiait, juste que ça parlait de filles.

- T'es sérieuse là? rétorqua Nathan d'une voix grave et surprise.
- Bah oui
- Non mais vraiment, tu te fou de nous ou pas?
- Je suis vraiment vraiment sérieuse! hihi!
- « ola j'ai lâché mon petit rictus le plus aigu là, j'espère que ça les motivera haha »
- Bon bah les mecs, vous êtes chauds vous?
- Euh... euh bah oui, sortit calmement Billal
- En vrai j'aurais pas osé, mais t'as l'air chaude alors dac ! s'écria Louis
- Euh attendez là, vous êtes tous sérieux? s'étonna Alexis

Nathan rétorqua de manière très assuré, plus à son habitude, pour convaincre Alexis :

- C'est elle qui le veut, puis rappelle toi, c'est toi le coincé, on te force pas nous.
- Bah, si vous le dites, moi je m'en fou...

« ça me fume comme ils prennent ce que je viens de dire au sérieux, on va jamais allez jusqu'en finale y a des pros et tout, haha, mais j'aime bien les voir de cette humeur »

Retour au gymnase de la LAN

« j'avoue que je ne sais pas si c'est gênant ou plaisant, de les voir tous me reluquer quand j'ai le dos tourné depuis ce matin, mais c'est pour la bonne cause! »

Le groupe posa ses affaires comme hier et enchaînèrent les parties... oui, ils enchaînent car contre toute attente, ils gagnent leur 5 prochaines parties, plus qu'une pour jouer les demi-finale de demain.

Lina était contente d'elle, elle ne pensait pas que ça marcherait aussi bien, en plus elle n'a reçu aucune colère de la part de ses coéquipiers, tout le monde s'amuser et rigoler de bon coeur.

« bon et bien voila, j'espère qu'on va pas trop gagner non plus vu ce que j'ai promis, je vais essayer de jouer comme une quiche là. »

Lors de la dernière partie, la victoire était unanime pour son équipe, s'en était presque suspect. En plus depuis plusieurs games, les membres de son groupes, notamment Nathan n'arrêtent pas d'aller parler à tout le monde.

Pour une fois, Lina décida d'aller explorer un peu le gymnase pour voir un peu la déco et les autres écrans.

« ouah ! y en a qui ont des PC qui s'illuminent, ou des souris hyper stylé, oh et puis d'autres qui ont des peluches et des figurines, trop bien... tiens il fait quoi Nathan là-bàs devant cette équipe, on dirait qu'il vient de leur rendre de l'argent, peut-être que c'était pour se loger dans le airbnb... ou le transport... j'en sais rien allez je m'en fiche je vais me rasseoir ! zou! »

Samedi soir, le groupe rentre de nouveau au airbnb.

- Yeeessssss !!! On est arrivé en demi-finales les bros ! s'exclama Nathan
- Oué j'avoue trop bien, vous avez super bien joués les mecs, s'écria Louis
- Et les filles ! hihi ! rétorquant Lina
- euh oué... Et vous savez quoi? l'équipe qu'on va affronter en demi-finale, c'est celle qui a gagné la LAN l'an passé.

Tout discret, Alexis voulant s'imposer un peu :

- ah, bah...
- Mais on va les niquer ! héhé ! dit Louis tout souriant
- Oué c'est clair, on est trop forts! rétorquant Nathan
- « bon euh ok, tout marche comme prévu, demain on va perdre la demi, et ça aura était un super cool week-end! »

Lina refit la même technique qu'hier, prenant sa douche une fois tout le monde endormis, puis elle prit soin de rester tout en vêtement pour dormir.

Elle toucha sans faire exprès Alexis avec son pied... mais elle a beau décalé sa jambe vers l'extérieur, celle d'Alex semble toujours vouloir la coller.

« euh, il le fait exprès ou quoi là? je vais pas faire une scène parce qu'il se frotte à moi avec sa jambe quand même là... putin en plus on dirait qu'il essaie de m'enlever une chaussette, bon va sy je met mes pieds bien à l'extérieur du lit, t'as perdu mec! »

Dimanche matin, même lever, Lina regarde les autres assise et les jambes croisées, par contre on dirait bien que les garçons font moins d'activités et jètent plus des coups d'oeil discret vers elle.

« bon allez, plus que la demi finale et c'est finito les pervers là. »

De nouveau au gymnase, la demi-finale est en train de se jouer mais... quelque chose d'imprévue semble se dérouler.

- Euh, les mecs, pourquoi le mid adverse il a l'air de super mal joué et de se suicider en boucle là? sortit Lina un peu énervée
- J'en sais rien, ils ont pas dormi je crois, dit de manière évasive Nathan

En pleine partie, Lina commence à ne plus trop jouer et à se poser plein de questions angoissées

« euh, c'était pas censé se passer comme ça là, pourquoi on gagne la demi... pourtant je joue vraiment comme une quiche, enfin là je ne joue même pas, je comprends pas... »

L'équipe victorieuse se trouve maintenant en finale, face à une équipe réputée moins bonne et Lina commence vraiment à avoir une énorme boule au ventre.

Mais le miracle de son équipe semble se perpétrer, tout le monde joue bien sauf elle et les adversaires, ce qu'elle voulait éviter arriva : elle et son équipe remportent la LAN!

Lina fit mine d'être super contente, mais se cherchant en secret tout plein d'excuses pour ce soir.

Nathan toujours plus sûr de lui :

- Et bah voila! comme quoi on peut tout défoncer, t'as vu ça Lina
- Oué j'avoue vous assurez grave les mecs !
- Bon on rentre? dit Louis qui semblait pressé

Dimanche soir, le groupe rentra au airbnb, et la pression fut mis instantanément sur les épaules de Lina.

Une fois tous installés avec les affaires déposées dans l'appartement, Nathan ne tarda pas un instant :

- Bon bah voila, maintenant c'est l'heure de s'éclater ! hein Lina?
- Euh....

Un petit silence s'installa, avec Lina qui commença à faire quelques petits pas en faisant des « euh... »

« bon ils avaient l'air simpa en vrai, ils ont été gentils tout du long, mais j'avoue que je ne m'attendait pas à faire ma première fois comme ça, ils ont l'air à fond avec ça, et moi j'ai dit que je me branlais juste pour rigoler en mode garçon

manqué, mais je pense pas que ce "gangbang" soit si terrible, ça devrait être agréable, je vais y aller à mon rythme et voir ce qui se passe... »

- Euuuuh... bah allez, c'est parti hein.

Lina fini par s'asseoir sur l'un des deux lits, là où dormait Billal et Louis, et justement ce dernier fut le premier à la rejoindre en s'asseyant à côté d'elle.

Louis enleva tout ses fringues pour ne laisser que son caleçon, il fit ça très rapidement pour ensuite coller ses mains sur le dos de la fille.

Ses mains semblaient tester toutes les parties de mon corps encore vêtu, puis il retira mon chignon laissant tous mes cheveux longs châtain-roux retomber sur le milieu de mon corps.

Il massa tendrement son dos à l'extérieur de son tee-shirt, mais rapidement il commença à mettre ses mains sous son tee-shirt, puis à les diriger de plus en plus vers des parties sensibles.

« faut que je me calme, ils me regardent tous fixement mais c'est juste un massage c'est r... »

Louis subitement glissa ses mains sous le soutien-gorge de Lina et commença à masser ses seins à peine plus gros que des abricots avec poigne.

Elle voulait absolument garder son sang-froid et n'offrir aucun rictus de plaisir, pour leur faire comprendre qu'elle n'était pas fille facile et qu'elle était à leur niveau.

Mais elle ne pu s'empêcher d'être très gêné et de rougir intérieurement.

Louis fini par pincer les tétons de Lina dans le but de la faire jouir, ce qui fonctionna, elle n'avait jamais fait ça avec son propre corps, et elle compris que ce qu'elle ressentait était à la fois du plaisir et à la fois très gênant vu que tout le monde l'observait.

« ah oué c'est spécial, et les autres qui me regardent... il a l'air d'être plutôt attentionné et de faire ça bien, mais j'avoue avoir un peu peur, on dirait qu'il n'attendait que ça. »

Après une bonne minute, Louis arrêta ses pinçages pour refaire des massages sur le ventre... jusqu'à commencer à glisser une main vers son pantalon.

« euh... qu'est-ce qu'il va faire là...? »

Il rentre une main dans son jean et même dans sa culotte et commence à masser... puis peu après à rentrer un doigt dans son vagin.

« je peux rien dire, sinon ils vont me prendre pour une faible, et je vais être encore plus humiliée... »

Louis accélère son mouvement de va et vient avec son doigt... il l'accélère même beaucoup, de manière très frénétique, il devient extrêmement rapide, comme si le vagin de Lina était un bouton d'une manette de jeu

- Aaaaaaaaah! aah!! s'écria Lina pour partager son orgasme involontairement

Lina instinctivement mis ses deux mains sur son sexe pour tenter de retirer le doigt mais la main de Louis était inarrêtable, ses petites mains se prenaient juste des coups blessants de la main en furie du joueur.

Elle ne pu rien empêcher et son orgasme prit une dimension très forte, elle ne pu s'empêcher de crier de plaisir, et de

honte:

- « je peux pas lui dire d'arrêter mais si il s'arrête pas ce connard, les autres vont se croire tout permis... »

Les mains de la fille finirent par aggriper celle de Louis, mais elles ne participèrent qu'à son mouvement de va et vient frénétique. Il se permit même de commencer à bisouter son cou, l'air de dire que maintenant, Lina lui appartient et qu'elle est ravie d'être comblée de plaisir.

Louis fini par s'arrêter, le temps de l'orgasme avait été aussi long qu'il y parait pour Lina, il prit vraiment son pied, et il poursuit en tournant la fille de son côté du lit pour ensuite retirer son caleçon et lui proposer son pénis.

Il s'allongea à l'aise en étoile sur le lit, et c'était à l'initiative forcée de la fille de poursuivre.

- « mais putin mais quel connard, il se met à l'aise en mettant ses mains derrière sa nuque comme si il m'avait dominée »
- Bon bah va sy t'es longue...

Lina très gênée et en colère face à Louis, fini par prendre sa bite et par le sucer.

Elle le suça dans un silence glaciale, elle fit exprès d'y aller aussi vite que lui mais elle n'avait pas du tout la dextérité d'être assez rapide pour lui provoquer la moindre réaction.

Elle finit par sentir deux mains venir lui ôter rapidement ses chaussettes puis se poser sur ses fesses, elles étaient très musclés c'était celles de Nathan, et il se fichait de canaliser sa force de son corps de 2 mètres par rapport à la jeune femme de 1 mètre 55.

Nathan déboutonna le jean puis l'enleva aussi sec pendant qu'elle poursuit de sucer Louis. Puis il remis les mains aux fesses, sans le pantalon pour amortir.

« il s'est cru où lui à être aussi brutal sur mon cul, il va quand même pas... »

Il enlève brutalement la culotte de Lina pour laisser apparaître tout l'appareil génital de la fille. Puis peu de temps après on fini par entendre un son de ceinture, celle de Nathan en train d'enlever ses bas lui aussi.

« oula ok, je vais me mettre dans une autre position pour voir ce qu'il se passe là »

Lina arrêta de sucer Louis pour se retourner, elle vu alors le corps impressionnant et très musclé de Nathan, en même temps en train de lui sourire, comme si ce sourire lui indiquait maintenant qu'elle était sienne.

Se fut très impressionnant pour elle alors elle recula, avec son seul tee-shirt, dans les bras de Louis, qui sauta sur l'occasion de se lever suffisamment pour lui ôter sauvagement son tee-shirt qui lui était très cher pour préserver sa pudeur. Très rapidement s'ensuit le soutien-gorge, qui fut instantanément dénoué et jeté en dehors du lit par Louis.

« je le déteste, il a profité de l'instant, faut que je trouve une autre position... »

Louis encercla la fille avec ses bras sur son ventre pour l'emprisonner sur son propre corps, puis il mis ses mains directement sur sa poitrine pour repincer avec vigueur ses tétons.

- Aaah! petit orgasme surprise involontairement partagé par Lina.
- « fait chier, je peux pu faire machine arrière là, et qu'est-ce que... »

Billal et Alexis semblaient beaucoup apprécier le spectacle sans pouvoir y participer, mais Alex lui avait pris dans ses mains la petite culotte et le soutien-gorge de la jeune femme, il avait l'air de beaucoup apprécier les écraser dans ses mains. Tandis que Billal tentait timidement d'enlever ses vêtements.

« ok l'autre qui me soutient vraiment pas du tout, il veut vraiment me laisser comme un objet à ces deux là »

Lina entièrement nue fut repris du plaisir sexuel qui la fait honte devant les autres face à Louis qui n'arrête pas de tripoter ses tétons.

Au même moment, Nathan fini par ôter son dernier vêtement laissant présenter un énorme sexe deux fois plus grande qu'une main de la fille.

« euh oula, au moins j'espère que s'il me fait mal, les trois autres pervers le verront et l'empêchera »

Nathan commença son méfait, il posa délicatement ses mains sur le sexe de Lina en cherchant à encastrer son grand pénis à l'intérieur. Il mis un bon paquet de secondes à le rentrer, pour peu après essayer de le faufiler comme un serpent au fond de la verge de Lina.

« euh oué mec, c'est un peu trop gros là... »

Nathan déposa ensuite ses grandes mains contre les hanches de la fille, puis sa force retenu revint et commença à faire rougir la peau de Lina depuis les doigts de l'homme.

« bah plus fort mec, je vais rien dire, il va me faire mal là avec ses mains... »

Puis soudainement, le grand homme basané commença son va et vient avec son sexe, ça frottait dans le vagin de Lina... et ça semblait plaire au garçon qui accéléra la manoeuvre.

Lina commença avoir mal, mais aussi ça accentuait grandement le plaisir sexuel combiné avec les tétons malaxés par Louis.

- Aa... Lina réussit à contrôler sa voix malgré l'orgasme grandissant dans son corps.
- « il fait mal ce connard, il est trop balèze avec son corps, je peux pas lui demander de calmer sa cadence, ça me rendrait faible auprès du groupe... »

Nathan finit par aller très vite machinalement, il fit l'amour d'une violence rare, et le vagin de Lina fut pris d'assaut pour la première fois et de manière excessive.

- « merde... je vais finir par craquer là, il faut qu'il se calme ou ralentisse... vu qu'il à accélérer je crois qu'il veut que je crie de plaisir pour qu'il se sente me dominer, ça va surement le faire ralentir. »
- Aaaaaaaaaaah! aaaaaaaaaaaaaaah!!! Lina laissa volontairement partager son orgasme et sa douleur

Cela eut pour conséquence tout l'effet inverse, Nathan accéléra encore plus son mouvement, il permit au corps de Lina d'être totalement stabilisé grâce à ses mains, alors que son pénis eut une force impressionnante et très rapide dans son vagin, elle aurait déja était propulsé dans la pièce sinon.

- Aaaaaaaaaaaaaaaaaaaa !!! aaaaaaaaaaa !! Lina voulait maintenant s'arrêter après avoir vu sa manoeuvre échoué, mais c'était trop tard, son plaisir sexuel et sa douleur furent au delà de son contrôle, même ses pensées furent stoppés.

Louis avait cette intention depuis le début, après avoir bien titillé les tétons de la fille, il prit violemment ses seins pour

les malaxer très fortement avec toute sa force physique, comme s'il voulait la traire.

Du liquide sortit des tétons de Lina, comme si son plaisir sortait par ses organes génitaux, d'ailleurs elle laissa aussi s'échapper du liquide depuis son vagin ce qui permit à Nathan d'accélérer encore plus frénétiquement et de lubrifier tout son sexe.

- Aaaaaaaaaaaaaaaaaaa !! Aaaaaaaaaa ! Lina sentait bien que tout son corps était la possession de ces deux hommes musculairement bien plus fort qu'elle et que le plaisir sexuel qu'ils lui procurée était impossible à contrôler.

Lina finit par ressentir son vagin très mouillé et le sexe de Nathan ralentir, il a même lâcher un léger son grave, comme pour traduire un orgasme de sa part.

Après avoir largement ralentit, Nathan retira son sexe du vagin de la femme et Louis finit par relacher sa poitrine.

Les mains de Lina s'empressèrent de regagner son vagin pour constater les dégâts, elles devinrent toutes collantes, et le plaisir sexuel qu'elle avait été redescendu mais encore très présent vers son sexe.

Elle se toucha de partout, de la tête au pied, comme pour apaiser ses tétons, son sexe, et redonner une forme agréable et plus toute rouge à sa peau, grâce à ses mains douces et fragiles.

« oh la vache, c'est enfin fini... ils se sont enfin calmés les deux gros pervers... en fin de compte ça ne m'a pas trop déplu maintenant qu'on y ai et que c'est fini, mais j'ai mal de partout... »

Après quelques minutes d'accalmie, Lina se retourna pour faire face à face allongés avec Louis dessous, elle eut l'idée de blotir son corps contre le sien, après tout ça, elle n'avait plus vraiment de raisons d'avoir honte que ça et un peu de douceur, même venant de ce gars là ne lui ferait pas de mal.

Louis avait regagné ses mains sur les hanches de Lina, et il tentait d'insérer son pénis dans son vagin.

« euh on se calme, c'est fini Louis, calmos... »

Pour Louis, ce n'était pas du tout fini, après avoir rentrer son pénis dans le vagin de la fille, il apposa ses deux mains contre ses fesses, et fit des mouvements de va et vient très rapides.

Elle n'avait encore jamais vu le visage de face de Louis, et se rappelait pourquoi elle le détestait, depuis le début, Louis la traitait comme un objet sexuel mécanique.

« qu'est-ce qu'il a, a me regarder comme ça avec son air attentif, il veut, il veut ah oui il veut me voir craquer et jouir devant lui, t'aura pas ce plaisir mon grand... »

Mais Lina était à bout de souffle après l'exercice physique que lui a fait subir Nathan, Louis faisait en réalité des essais pour trouver la position idéale pour jouer avec son vagin comme d'une manette et il l'avait enfin trouvé.

Louis lui fit un grand sourire moqueur et lui dit devant tout le monde :

- Une femelle c'est pas fait pour jouer aux jeux vidéo, t'es juste là pour mon plaisir, sinon je t'aurais exclu!

Puis il enchaîna avec une frénésie extrêmement rapide de son sexe faisant des va et vient dans son vagin alors qu'elle est sur lui.

Suite à ces mots elle tenta de faire des mouvements pour lui casser le pénis ou un truc du genre, mais rien à faire, elle n'a aucune force face à lui.

plaisir devant son pire ennemi, mais rien y fait.

- « je peux pas sortir de ses griffes, en plus tout le monde me regardent, mais là ce petit connard avec sa phrase, me rend faible si je continue de lui faire plaisir... »
- Aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa !!! rien n'y fait, elle crie toujours autant son plaisir sexuel face à lui.

Des gouttes de liquide séminales finirent même par tomber de ses tétons et de son vagin et elle finit par s'en rendre compte.

« merde mais, je jouis tant que ça face à cette ordure... je ne peux rien faire, ça fait chier! »

Louis prend un malin plaisir à retarder le moment où il va jouir, faisant le grand plaisir des deux autres, tandis que Nathan lui se rhabille calmement.

Puis Nathan, en dehors de tout contexte, finit par prendre le tee-shirt de Lina et par lacher un commentaire :

- J'aime bien la couleur de ton tee-shirt, tu l'as acheté depuis longtemps?
- Euh... aaaa... je... l'ai...aaaaaaaaaa... acheté à décathlon... aaaaaaaaaaah....
- « mais je rêve, ce connard fait passer mon acte sexuel comme d'une discussion lambda comme si ce n'était rien, c'est quoi son problème, en plus je peux rien dire là... »
- Bon je vais prendre ma douche, finit par sortir Nathan calmement d'une voix grave

Peu après ces mots, Louis fini par tout lacher dans le vagin encore englué de Lina, ce qui produit ce geste au combien fait par Lina de tenter de mettre ses mains sur son vagin, mais en permanence détournées par les mains de Louis.

Louis fini par relâcher Lina, qui s'empressa de quitter le lit dans la seconde.

- Ah oué les mecs, vous y allait pas de main morte vous... ça vous plait d'agir comme ça?
- T'es bonne, déso, rétorqua Louis
- Pff... bon Alex rend moi mes fringues...

Et là, soudainement sortit de nul part, Billal fini par parler :

- Bah et moi alors?
- Bah et toi? mais tu as vu comme ils se sont acharnés?
- Je m'en fiche, je veux faire l'amour avec toi, va sy, rapidement là, 5 minutes.
- Oué bah allez, 2 minutes je te laisse, après je me rhabille.

Billal avait pris tout ce temps pour à peine se mettre entièrement nu lui aussi.

Lina regagna alors le lit, elle s'allongea et puis écarta les jambes pour en finir au plus vite.

L'homme un peu plus grand que Louis s'agenouilla sur la fille puis commença par l'embrasser. Cela répugna un peu Lina qui voulait se pressait, mais une autre chose la déplut encore plus.

- Euh... t'es au courant que le vagin c'est pas la où tu as mis ta bite?
- Les autres ils ont juté là, jamais je vais là-dedans, donc non
- Oué mais non tu.
- J'ai dit non!

Puis il s'empressa d'enfourner son pénis dans l'anus de Lina et il commença instantanément des mouvements de va et vient.

« oué bah va sy je vais rien dire, toute façons après c'est fini... autant que ça finisse vite. »

Billal accélère énormément son allure, il n'en pouvait plus d'attendre alors il ne contrôle plus sa force en relachant toute la pression, sauf que cette fois-ci, la sodomie qu'il lui procure n'est que douleur pour elle.

Il finit par éjaculer dans l'anus de Lina, ce qui provoque une sensation plus étrange que de plaisir sexuel, ce qui ne fait pas beaucoup de différence pour elle, qui de toute façons n'avait pas envie d'être soumise et de montrer du plaisir à ces gars là.

Puis enfin Billal se retire du lit et se rhabille lui aussi, tout comme Louis.

Lina sort du lit à son tour et tente de reprendre sa culotte des mains d'Alexis, qui semble de pas vouloir la lui rendre.

- Euh... Alex? eh oh, y a quelqu'un, c'est fini là, et puis déjà pourquoi t'es resté planté là à rien faire sérieux? tu pouv...

Alex pris un élan qui ne lui ressemble pas puis jeta la culotte derrière lui pour ensuite aggriper Lina contre le mur et l'embrasser.

- Attend ça va pas là... tu...

Il réessaie plusieurs fois malgré la mauvaise humeur de Lina, et tente même d'y incorporer sa langue.

- Ecoute je n'ai plus envie là, c'est bon?

Nathan revenant de sa douche intervient :

- Allez, accorde lui ça, c'est le plus gentil du groupe, lui il sera doux c'est sûr et puis t'as passé le plus dur je crois.
- « bon bah, ambiance giga pervers, comme d'hab, mais au moins y en a pas un autre caché derrière un rideau, c'est le dernier, ça devrait se finir aussi vite que Billal »

Lina fini par elle même attraper la tête d'Alex avec ses mains pour lui rouler une pelle avec la langue. Elle se rend compte assez rapidement que tout le monde est rhabillé, sauf elle, même Alex qui doit encore lui faire l'amour apparement est toujours tout habillé, et ça participe de nouveau grandement à une gênance et une humiliation croissante.

« bon mec, tu vas te décider ou on va rester là à se rouler des pelles devant tout le monde et avec tout leur sperme qui tombe de mes cuisses? je peux pas lui dire ça, ça va me gêner encore plus... »

Alexis tente tant bien que mal de faire des mouvements pour orienter Lina d'une tel manière ou pour la toucher, mais tout ce qu'il fait est maladroit et le moment s'éternise.

Lina déjà extrêmement gênée se met à essayer de la séduire, en essayant de le toucher, de le dévêtir, de mettre sa main dans son pantalon... mais rien y fait, il reste planté là.

Nathan visiblement lui aussi impatient, surement de vouloir dormir, donne clairement un ordre à la jeune femme :

- Bon bah va sy, met toi à quatre pattes et faites l'amour là, on s'ennuie...

Elle s'exécute et commence à aller sur le lit mais Alexis l'en empêche car il retient sa main trop fortement, alors elle tente de se mettre à quatre pattes sur le sol, en se tournant comme elle peut, mais elle se rend compte un peu tard qu'elle fait face aux trois autres garçons tout habillés la fixant du regard.

Lina finit par entendre un bruit de zip du pantalon d'Alexis, qui sort enfin son engin et pose enfin ses mains sur le corps en facheuse posture de la fille.

Comme si tout ceci n'était pas déjà très gênant, Nathan finit par conseiller Alexis :

- Bon Alex, c'était ton idée d'acheter tout le monde à la LAN pour qu'on gagne, avec ton argent, donc maintenant faut y aller.
- Euh quoi? rétorqua Lina
- Non rien, bon...

Nathan pris violemment par la main les cheveux chatain-roux de Lina toujours à quatre pattes pour reprendre :

- Il faut que tu introduises ton pénis dans la chatte de Lina, va sy mec...
- « c'est une plaisanterie ce que je viens d'entendre ou quoi là? de toute façons je mettrais les choses au clair plus tard, je veux juste que ça finisse là »

Lina regagne en tension après cette révélation de Nathan, mais de toute façons le mal étant fait, cela ne la choque même plus.

Alexis prend un temps monstrueux à poser ses mains pour écarter le vagin de la jeune femme pour laisser entrer son sexe, mais finit par y parvenir.

- Voila, maintenant, tu l'agrippes par les hanches, et tu y vas, on a pas toute la nuit, donne lui tout mon Alex ! repris Nathan

Le jeune homme timide commença alors ses va et vient, mais pris un temps mémorablement long, cela devait faire au moins une demi-heure depuis qu'Alexis a entrepris son acte.

Etonnamment, cela ne s'attarda pas après une bonne dizaine de va et vient, Alexis juta tout ce qu'il avait dans le vagin de Lina, puis se retira, toujours tout habillé.

Le groupe de joueurs finirent par tous être rhabillé pour dormir et se séparèrent le lendemain matin avec des souvenirs assez uniques!

« bon c'était vraiment de la merde, la prochaine fois je fais une team avec des meufs sérieux... »

ATTENTION : © Copyright https://www.histoire-erotique.org

Nos histoires érotiques sont protégées par la loi. Un nombre important d'écrivains nous ont donné l'exclusivité
totale de leurs textes.